



**Athènes, le 18 Mai 2011**

### **Communiqué de Presse**

#### **Cérémonie de Remise de Prix DROMEAS**

Aujourd'hui a eu lieu la cérémonie de la 5ème Compétition Internationale de Design Industriel de Mobilier de Bureau & de Maison, réalisée à l'initiative de la Société DROMEAS sous les auspices du ministère du Développement.

Les gagnants de la soirée ont eu l'honneur de recevoir leurs récompenses du Secrétaire Général d'Industrie M. Alexander Fourlas, tandis que les louanges aux gagnants ont donné l'architecte et représentant de l'Institut Grec d'Architecture M. Alexander Tompazis.

La vision de la Société DROMEAS lors de la première organisation de la compétition il y a dix ans, était de transmettre la passion pour la construction de mobilier qui rend notre vie meilleure et aussi de mettre en évidence l'importance des produits de design industriel, non seulement en tant qu'une intervention esthétique, mais en tant que facteur de la croissance de la production industrielle et donc du développement économique du pays.

Le fait que le ministère du Développement a adopté l'institution, mais aussi le nombre croissant de participants - cette année 124 propositions ont été soumises - montre que l'initiative de la Société DROMEAS a trouvé un terrain fertile. Cela nous renforce pour maintenir l'institution de la compétition, à un moment difficile pour le "business" et en particulier pour l'industrie.



Le président de la société DROMEAS M. Athanasios Papapanagiotou guide le Secrétaire Général de l'Industrie M. Alexander Furlas et le Président de la Chambre arabe - hellénique M. Christos Folias dans le parc de l'exposition.



Kifissias Avenue 324a, Chalandri. Exposition des participations de la compétition



Les gagnants de la compétition dans une photo commémorative avec le Secrétaire général De l'industrie et le président de la société DROMEAS.